

【お知らせとお願い】

○運動会について

今年は北野小学校の校庭をお借りして運動会を行う予定です。但し、板橋区から新型コロナウイルス感染症の対策を行い、時間短縮、会食の禁止などの条件が提示されています。そこで、今年は3, 4, 5歳児だけの参加として、例年よりもプログラムを減らして実施する予定です。開催方法は今後の状況を検討した上でお知らせいたしますが、新型コロナウイルス感染症の拡大などによって板橋区から中止の要請がくる場合もあります。

○7, 8月のお休みの予定について

夏のお休みを予定されている方は、給食発注等の都合上、日程がわかり次第、早めに担任までお知らせください（連絡ノートに記入、口頭でもお願いします）。

○板橋区立加賀福祉園児童ホームとの交流について

6月末より、加賀福祉園児童ホームのお友達が月1回遊びに来ています。

○給食室厨房機器の入れ替えが終了しました。

本園、分園ともスチームコンベクションオーブンを新しい機器にしました。さらに本園は大型炊飯器を買い替え、回転釜（汁物等に使用）を廃棄して新たにバリオッキングセンターを導入しました。

スチームコンベクションオーブンは、オーブんにスチーム（蒸気）発生装置を取り付けた厨房機器です。熱風と蒸気を使うことによって、さまざまな調理を可能にしたものです。

バリオッキングセンターは、茹でる・焼く・炒める・煮る・揚げる、といった調理を大量かつ短時間でできます。このバリオッキングセンターを日本の保育園で導入するのは初めてだそうです。給食の業務効率も良くなることで給食提供のサービスのさらなる向上ができそうです。詳しくは給食だよりをご覧ください。



左奥がバリオ、右奥がスチコン



スチームコンベクションの操作はコンピューター制御になっており、一度に何種類もの調理ができます。

サンフラワーA株式会社のレシピがどんどん増えて行く予定です。お楽しみに。